

De Inach
**Base Yelcho
 cumplió 63
 años en
 Antártica**

Situada en isla Doumer, a 64° de latitud sur, su entorno privilegiado permite desde la Base Yelcho del Instituto Antártico Chileno (Inach) desarrollar estudios fundamentales sobre biodiversidad marina, monitoreo ambiental y los efectos del cambio climático en Antártica.

Hace unos días, cumplió 63 años, en la actualidad alberga a 17 personas. 9 de ellos, son profesionales que permiten el funcionamiento de la base; otros 8 son investigadores, que desarrollan distintos proyectos financiados y coordinados por el Inach en el marco de la LXI Expedición Científica Antártica (ECA 61).



CEDIDA

“H
 Au

● Yulianna M
 producción d

Crónica
 periodistas@elpinguino

Estudiantes
 grama Hyd
 que bus
 volucrar
 estudiantes en expe
 científicas, visitaron
 HIF Haru Oni, para
 en terreno cómo se p

“

*Fue una
 experiencia
 motivadora q
 unió la educa
 la industria y
 futuro”.*

Yulianna Mercado,
 estudiante e integrat
 “Hydrogenios”.